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QUANDO L’ULTIMA FIAMMA SARA’ SPENTA, L’ULTIMO FIUME AVVELENATO,L’ULTIMO 
PESCE CATTURATO, ALLORA CAPIRETE CHE NON SI PUO’ MANGIARE IL DENARO. 
 
L’UMANITA A PERSO TOTALMENTE IL SENSO DELLA RAGIONE. 
 
RICORDIAMOCI CHE LA TERRA PUO’ FARE A MENO DELL’UMANITA, MA NOI NON 
POSSIAMO FARE A MENO DELLA TERRA. E PER QUANTO SCRUTIAMO L’UNIVERSO 
QUESTO E’ IL SOLO E UNICO POSTO IN CUI POSSIAMO VIVERE. 
 
LA TEMPERATURA SI STA’ SURRISCALDANTO??  E CHI LO SMENTISCE E’ UN 
INCOMPETENTE O UNO DELLA LOBBY. 
 
LUGLIO 2022 E’ STATO IL PIU’ CALDO DI SEMPRE. 
 
IL SURRISCALDAMENTO STA’ ACCELLERANDO PER COLPA NOSTRA. 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
EFFETTO ALBEDO 
 
IL SOLE IRRAGIA E SCALDA LA TERRA E COLPISCHE I GHIACCI DEL POLO NORD 
DI CUI LA MAGGIOR PARTE RIFLETTE E NON SCALDA. 
QUANDO SI SCIOGLIERANNO I GHIACCIAI DEL POLO NORD (CHE GALLEGGIANO NEL MARE  
E IL CALORE LO ASSORBIRA QUASI TUTTO IL MARE, CON UN AUMENTO DELLLA 
TEMPERATURA DEL MARE E DELL’ARIA. 
INNALZANTO LE TEMPERATURE AMBIENTE ANCORA DI PIU’. MA NON E’ TUTTO IL 
GHIACCIO DELLA GROENLANDIA APPOGIA SULLA TERRA FERMA. QUALORA SI 
SCIOGLIESSE TUTTO IL MARE AUMENTEREBBE DI QUALCHE METRO SULLA TERRA CON 
CONSEGUENZE DISASTROSE PER QUELLA GENTE CHE ABIATA SULLA COSTA. NEL MESE DI 
LUGLIO SONO ANDATE PERDUTE 197 MIGLIARDI DI TONNELLATE DI GHIACCIO.POI C’E’ 
ADDIRITTURA UNO STATO CHE LO VORREBBE COMPRARE DALLA DANIMARCA PERCHE’ A 
GHIACCIO SCIOLTO CI SAREBBERO MINERALI E ALTRO DA SFRUTTARE. QUINDI LE 
PORSONE CHE COMANDANO HANNO PERSO IL SENSO DELLA RAGIONE 
IL POLO SUD IL GHIACCIO APPOGGIA QUASI TUTTO SULLA TERRA FERMA. QUINDI 
PENSATE COSA SUCCEDEREBBE. 
VI RICORDO CHE L’ACQUA DOLCE E’ CIRCA 3/5% DI TUTTA L’ACQUA SULLA TERRA E I 
GHIACCIAI SULLE MONTAGNE FORNISCONO ACQUA A GRAN PARTE DELLA POPOLAZIONI. 
ANCHE QUESTI SI STANNO RITIRANDO. VI LACIO PENSARE COSA SUCCEDEREBBE CON 
MANCANZA DI ACQUA. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 

 

 

 

 

IN ALASKA I SALMONI CHE RISALGONO I FIUMI SONO MORTI PERCHE’ LACQUA DEI 

FIUMI ERA TROPPO CALDA VEDI FOTO QUI SOTTO. 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

DAL GRAFICO LA SALITA DELLA CO2 NON SI ARRESTA 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

PERMAFROST. 

 

E’ UN TERRENO GHIACCIATO PERENNEMENTE E SI TROVA SOPRATTUTTO IN SIBERIA. 

CON L’AUMNETO DELLA TEMPERATURA FAVORIREBBE L’USCITA DI QUESTO GAS METANO 

CON EFFETTI CATASTROFICI. 

 

 

 

 

 



 

 

GENNAIO 2022  

 

 



 

 

 AGOSTO 2021  

 

 

 

 

 

COME VEDETE L’ARIA CHE RESPIRIAMO AD ISEO. PRESA PER 24 ORE DA UN PICCOLO 

ASPIRATORE ELETTRICO A 12 METRI DI ALTEZZA E LONTANO DAL TRAFFICO. 

OVVIAMNETE IN INVERNO E’ PIU’ SPORCA IN ESTATE MENO. 

MA PUR SEMPRE UN PAESE AI CONFINI CON LA PADANIA MA NON RESTA IMMUNO 

DAGLI AGENTI INQUINANTI  

QUINDI NOI NON SIAMO IMMUNI A RESPIRARE AGENTI INQUINANTI. 

 



 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

UN ESEMPIO. 

HO VISTO UN DOCUMENTARIO DI CUI UNA FABRICA DI ACQUA THE  E ALTRO 

FA’ NELLE NOSTRE MONTAGNE. L’AMMINISTRATORE DELLA FABRICA DOPO AVER 

GIUSTAMENTE ELOGIATO LA SUA AZIENDA ALLA DOMANDA DI QUANTI AUTOARTICOLATI 

PARTONO DALLA SUA FABRICA A RISPOSTO 300 AL GIORNO. 

300 AL GIORNO????? PENSO CHE ALMENO 200 SIANO PER ACQUA. 

SIAMO DEI DEMENTI COMPRIAMO L’ACQUA IN BOTTIGLIE DI PLASTICA ( CON I PROBLEMI 

DI ESSA) QUANDO L’ACQUA DI ISEO E’ BUONA ANCHE PERCHE L’HO ANALIZZATA E COSTA 

CIRCA 1 EURO OGNI 1000 LT MENTRE QUELLA IN BOTTIGLIA CIRCA 0,80 AL LT 

COMPLIMENTI PER LA VOSTRA INDIFFERENZA. 

 

 

 

 

E MI FERMO QUI PERCHE’ NON VORREI ESSERE PEDANTE ALTRIMENTI C’E’ NE SAREBBE DA 

SCRIVERE. 

NON CAPISCO PERCHE’ VI STUPITE SE ALLE PERSONE VIENE IL CANCRO E L’EUCEMIA 

NON STUPITEVI E’ LA CONSEGUENZA…PENSATE SE CI RIUSCITE E SVEGLIATIVI. 

 

VI RICORDO CHE I MOTORI A COMBUSITIONE SU 100 DI CONSUMO CIRCA 23% VA IN 

MOTRICITA E CIRCA IL 77% IN CALORE. 

NON E’ CHE CI SIAMO EVOLUTI COSI TANTO DAI PRIMI DEL 900. 

SI ADESSO LE AUTOMOBILI SONO UN SALOTTO SONO PIU’ SICURE INQUINANO MENO E 

ALTRO 

MA SEMPRE GUIDIAMO UNA CAFFETTIERA. 

 

ALTRO PROBLEMA E’ LA PRODUZIONE DI ENERGIA ELETTRICA. 

LE CENTRALI ELETTIRCHE A COMBUSTIONE LE PIU’ DIFFUSE IN ITALIA ANCHE QUESTE CON 

UN CONSUMO FATTO 100 LA RESA E’ IL 33%. ANCHE QUI NON SIAMO AVANZATI MOLTO. 



 

 

FORTISSIMI URAGANI BOMBE D’ACQUA CALDO TORRIDO E ALTRO SONO I PRIMI SEGNI DI 

TUTTO QUESTO PERO’ NON DOVETE MERAVIGLIARSI SE CI SONO DEVASTAZIONI E 

PURTROPPO MORTI. E’ QUELLO CHE CI ASPETTA. E SEMPRE DI PIU’. 

 

 

BISOGNA CAPIRE CHE NON ABBIAMO MOLTO TEMPO PER CAMBIARE 

LE PERSONE CONTINUANO A FARE QUELLO CHE FANNO PERCHE’ LA STRAGRANDE 

MAGGIORANZA NON HA IDEA DEL MODO DI VIVERE.E NON CAPISCE QUANDO DEBBA 

ESSERE RAPIDO IL CAMBIAMENTO. 

OGGI CONSUMIAMO  100 milioni di barili di petrolio. E UN CONSUMO PAZZESCO. 

SECONDO L’IPCC MANCANO MENO DI DODICI ANNI AL MOMENTO IN QUI NON 

AVREMMO PIU’ LA POSSIBILITA DI RIMEDIARE  

 

SE SI DOVESSE COMPRIMERE LA STORIA DELLA TERRA IN UN ANNO LA RIVOLUZINE 

INDUSTRIALE CAPITEREBBE CIRCA 1 SECONDO E MEZZO PRIMA DELLA MEZZANOTTE DI 

CAPODANNO. 

NON RIUSCIAMO A VEDERE IL PROBLEMA PERCHE’ CI VIENE IMPEDITO 

NEL 2017 42 INDIVIDUI POSSEDEVANO PIU’ SOLDI DI META DELLA POPOLAZIONE 

MONDIALE MESSA INSIEME. 82% DELL’AUMENTO TOTALE DELLA RICCHEZZA E’ ANDATO 

ALL’1 % PIU’ RICCO COMPRESO LE MEGA AZIENDE. QUINDI DOVREBBE TOCCARE A 

QUESTE PERSONE E AI GOVERNI A PENSARE E TROVARE SOLUZIONE A QUANTO STA’ 

SUCCEDENTO, 

MA SAPETE ADESSO ESISTE SOLO IL DIO DENARO.. MA LA LORO STUPIDITA’ ED 

INGORDIGIA NON PENSA AL DANNO IMMENSO ALLE PERSONE COSIDETTE NORMALI. 

E POI BISOGNA SPIEGARE A LORO CHE PRIMA O POI ANDRANNO A MIGLIOR VITA. 

FORSE IL NOSTRO SILENZIO O RASSEGNAMENTO E’ IL PEGGIORE DI TUTTI. 

 

 

 



 

 

 

 

CAPISCO CHE TUTTI COMPRESO IL SOTTOSCRITTO DOBBIAMO LAVORARE PRODURRE 

COSTRUIRE PERCHE’ IL SISTEMA E’ QUESTO…….. MA E’ TOTALEMENTE SBAGLIATO. 

 

LASCEREMO AI NOSTRI FIGLI E SOPRATTUTTO AI NIPOTI UNA TERRA DEVASTATA. 

 

E’ QUELLO CHE CI ASPETTA………………………………. 

 

AUGURI. 

 

 

 



 

 

 



 

 

 



 

 

 

 

 

 

DOBBIAMO CAMBIARE TOTALEMENTE MODO DI VIVERE. 

 

MI DISPISCE PER I VOSTRI FIGLI E NIPOTI CHE VERRANNO PERCHE’ A QUESTI RITMI 

LASCEREMO UNA TERRA TERRIBILE. 

 

MA SONO SICURO CHE SE NON FAREMO NIENTE CI PENSERA MADRE NATURA 

A SISTEMARE TUTTO E A QUEL PUNTO SARA’ TARDI, MA ALMENO L’UMANITA PENSERA’ 

COME RAGIRE E A TROVARI DEI RIMEDI NEL CAOS CHE SUCCEDERA’. 

 

NON ELENCO LE VARIE POSSIBILITA’ DI CAMBIAMENTO PERCHE’ NON STA A ME DIRLE. 

 


